

ATC Cup Mulai Digelar, Kehadiran Novak Djokovic Masih Dipertanyakan



Realitarakyat.com – Para pemain mulai berdatangan ke Sydney untuk ATP Cup pembuka musim putra, namun hingga saat ini masih belum ada kejelasan apakah peringkat teratas Novak Djokovic akan ambil bagian dalam turnamen beregu itu ataupun Australian Open.

Ada banyak spekulasi mengenai partisipasi Djokovic di Australian Open yang akan dimulai 17 Januari di mana pemain berusia 34 tahun yang berulang kali menentang vaksinasi itu terus menolak mengungkapkan apakah dia telah divaksin COVID-19.

Sementara itu, menurut ATP Tour seperti dikutip Reuters, Senin (27/12) tingkat vaksinasi 100 peringkat teratas putra adalah 95 persen.

Mengingat penyelenggara Grand Slam memastikan semua pemain dan peserta di Melbourne Park harus divaksin atau mendapat pengecualian medis untuk diberikan kepada panel ahli, Djokovic membuat semua orang menebak-nebak.

Jika petenis Serbia itu tidak muncul, peringkat 2 dunia Daniil Medvedev akan menjadi unggulan teratas ATP Cup, dan dia telah tiba di Sydney untuk membantu Rusia mempertahankan gelar.

Djokovic telah sembilan kali menjuarai Australian Open yang merupakan sebuah rekor, termasuk tiga gelar terakhir, dan peluangnya bermain di Down Under meningkat ketika dia masuk tim Serbia untuk ATP Cup.

Namun, laporan harian Serbia Blic, menyebutkan Djokovic tidak akan datang ke Sydney untuk turnamen tersebut sehingga menambah keraguan apakah dia akan bermain di Melbourne Park.

Ayah Djokovic, Srdjan, kepada saluran televisi Serbia bulan lalu mengatakan Djokovic mungkin akan mundur dari turnamen tersebut dengan menyebut sikap Tennis Australia tentang vaksinasi wajib sama saja dengan “pemerasan.”

Meski begitu, penarikan Djokovic tidak akan mempengaruhi partisipasi Serbia dalam turnamen berhadiah 10 juta dolar AS tersebut di mana tim-tim telah memberikan daftar pemain pada 7 Desember.

Karena peringkat dunia Djokovic saat ini, Serbia berada dalam undian teratas 16 tim ATP Cup, yang akan digelar dari 1 sampai 9 Januari, dan ditempatkan di Grup A bersama Norwegia, Chile dan Spanyol.

Dengan Serbia, yang memenangi ATP Cup perdana pada 2020, dijadwalkan membuka turnamen itu Sabtu, waktu hampir habis bagi Djokovic untuk bermain di Sydney dan kemudian di Melbourne di mana dia berkesempatan mematahkan rekor 20 gelar juara Grand Slam yang saat ini dia pegang bersama Roger Federer dan Rafa Nadal.